



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su Publicación Inmediata
Lunes, 10 de junio del 2024

EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO DE MONROE, ADAM J. BELLO, PRONUNCIA EL DISCURSO SOBRE EL ESTADO DE LA SEGURIDAD PÚBLICA, EL SEGUNDO DE LOS CUATRO DISCURSOS QUE COMPRENDEN EL ESTADO DEL CONDADO PARA EL 2024

Los anuncios incluyen la expansión del programa JEDS (por sus siglas en inglés), nuevos equipos de pruebas de balística 3-D para el Laboratorio de Criminalística del Condado de Monroe, nuevos reclutas en la Oficina del Sheriff y la expansión de los esfuerzos para la seguridad vial.

GREECE, NY — El director ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, pronunciará el discurso sobre el estado del condado del 2024 este mes en cuatro partes. Cada discurso destacará uno de los cuatro pilares del gobierno del condado de la Administración Bello. El Estado del Condado 2024 comprende: el Estado de Salud Pública; el Estado de la Seguridad Pública; el Estado de la Fuerza Laboral y el Desarrollo Económico; y el Estado de la Infraestructura.

El Ejecutivo del Condado de Monroe, Adam J. Bello, pronunció hoy la segunda de cuatro sesiones informativas sobre el Estado del Condado, el Estado de la Seguridad Pública, desde el Garaje de Autobuses del Distrito Escolar Central de Greece.

“La seguridad pública debe ser dinámica y evolucionar para adaptarse a las necesidades cambiantes de nuestra comunidad. Durante el último año, nos hemos enfocado en la seguridad pública, buscando soluciones que modernicen los servicios y equipos, y desafiando a nuestros departamentos a encontrar estrategias innovadoras para reducir el crimen y mantenernos más seguros”, dijo el Director Ejecutivo del Condado Bello. “Mi administración está comprometida a mejorar los recursos de seguridad pública, aumentando y redimensionando nuestra Oficina del Sheriff, expandiendo nuestro exitoso programa JEDS para incluir un período de estabilización intensivo más largo, e invirtiendo en nuevas tecnologías como un equipo de imágenes balísticas 3D de alta tecnología y alta resolución que ayudará a nuestro Laboratorio de Criminalística a resolver crímenes con

armas de fuego y nuestro programa de cámaras de seguridad para autobuses escolares que hará que nuestras calles sean más seguras.”

Inversiones en la Oficina del Sheriff

El año pasado, el condado de Monroe se comprometió a una inversión de \$7.3 millones para modernizar la Oficina del Sheriff. Estas inversiones incluyeron nuevo personal, puestos y la mejora de la colaboración interjurisdiccional. Estos fondos se traducirán en:

- Una nueva clase para la Oficina del Sheriff comienza hoy con 33 reclutas.
- Una mejor cobertura para la comunidad y en el Aeropuerto Internacional Frederick Douglass Greater Rochester.
- Un investigador adicional de delitos juveniles y un coordinador de delitos en todo el condado recientemente creado.
- Apoyo al Centro Regional de Operaciones de Investigación (RIOCI), un centro de delitos en tiempo real, que utiliza la tecnología para mejorar y coordinar las investigaciones criminales en múltiples jurisdicciones.

Expansión de la Mejora de la Estabilización para la Derivación Juvenil (JEDS)

Expansión del programa JEDS

JEDS duplicará **la duración de su período de estabilización de dos a cuatro semanas**. Esto es posible en parte gracias a una inversión de 1 millón de dólares de la gobernadora Kathy Hochul para mejorar los esfuerzos que reducen la delincuencia juvenil.

El momento más impactante para una persona joven en JEDS es durante el período de estabilización intensiva de 2 semanas. Durante este período, las tasas de delincuencia entre los jóvenes en el programa JEDS se reducen considerable y prácticamente no se cometen delitos.

¿Qué es JEDS?

Reconocido tanto por el estado de Nueva York como a nivel nacional, JEDS ha sido eficaz en la reducción de las tasas de reincidencia de la delincuencia juvenil.

JEDS comenzó en agosto de 2023 y, según JEDS, los jóvenes reciben citas aceleradas en los tribunales y las fuerzas del orden público pueden enviar electrónicamente un paquete de información inmediatamente a la libertad condicional, lo que permite a los oficiales involucrar a la familia al día siguiente y comenzar el proceso de estabilización.

Los jóvenes conectados con JEDS reciben contacto diario con la libertad condicional y acceso a programas y servicios adicionales como referencias a resolución de conflictos, apoyo de tutoría, asesoramiento familiar y juvenil, y ayuda con la escuela.

JEDS en números

Hasta la fecha, más de 360 jóvenes han participado en el JEDS.

En los 3 meses anteriores a JEDS:

- Las tasas de reincidencia de delincuencia juvenil se situaron en el 32,5%.
- Desde la implementación de JEDS, las tasas de reincidencia de delincuencia juvenil han caído al 14%.

Datos de robo de vehículos en 2023:

- Enero a junio de 2023 - 2743 vehículos robados en el condado de Monroe.
- De julio a diciembre de 2023: 1765 vehículos robados en el condado de Monroe (5 meses de JEDS).
- Una disminución del 35%.

Datos anuales de robo de vehículos:

- Enero a abril de 2023: 1650 vehículos robados en el condado de Monroe.
- De enero a abril de 2024: 768 vehículos robados en el condado de Monroe.
- Una disminución del 53%.

Nueva Tecnología Balística en 3D

El condado de Monroe invertirá en nueva tecnología balística en 3D, microscopios de imágenes 3D de alta tecnología y resolución que permitirán a los examinadores usar un casquillo, una bala o ambos para proporcionar más puntos de datos para la comparación.

Los técnicos de laboratorio confían en imágenes bidimensionales de casquillos de bala, tecnología que tiene un siglo de antigüedad, y aunque han podido usarla para generar pistas, la nueva tecnología está cambiando el método de las pruebas balísticas, y estamos llevando esa tecnología a nuestro laboratorio de criminalística.

Las imágenes balísticas 2D actuales solo son posibles si hay una carcasa presente. Esta nueva tecnología utiliza una bala, un casquillo o ambos para generar posibles coincidencias entre las armas ilegales y las municiones utilizadas en los delitos.

El uso de esta tecnología puede ayudar a resolver más delitos y potencialmente descubrir pistas para casos sin resolver e investigaciones en los que faltaron casquillos de bala en la escena del crimen.

Patrulla de Autobuses y Seguridad Vial

En 2023, el condado de Monroe se asoció con el proveedor de tecnología de control de brazos de parada BusPatrol para ayudar a garantizar la seguridad de los niños que suben o bajan de los autobuses escolares. BusPatrol instala sistemas de cámaras en los autobuses escolares que capturan videos de los automovilistas que pasan a los autobuses escolares cuando las luces rojas están intermitentes y los brazos de parada están bajados.

Este programa está abierto a todos los distritos dentro del condado y está financiado en su totalidad por infractores.

Hasta ahora, la tecnología se ha implementado en los distritos escolares centrales de Greece, BOCES 1, Hilton, East Irondequoit y Webster. Una parte de las multas recaudadas del programa paga a BusPatrol por su equipo, mientras que el resto va al condado.

El Director Ejecutivo del Condado Bello anunció hoy que, bajo su dirección, la parte de estos fondos del condado se reinvertirá en iniciativas y programas de seguridad vial.

A través de un nuevo Equipo de Seguridad Vial Comunitaria del Condado de Monroe, compuesto por las partes interesadas de los gobiernos federal, estatal y local, organizaciones sin fines de lucro y religiosas, asociaciones vecinales, empresas locales y ciudadanos interesados, el condado trabajará con los pueblos, aldeas y distritos escolares que participan en el programa BusPatrol para abordar las preocupaciones de seguridad vial en su área.

El Ejecutivo del Condado Adam Bello pronunciará el Estado de la Fuerza Laboral y el Desarrollo Económico el lunes 17 de junio de 2024.

—30—

Relaciones con prensa y medios:

Gary Walker, Director de Comunicaciones

GaryWalker@MonroeCounty.gov

(585) 753-1064

Meaghan M. McDermott, Subdirectora de Comunicaciones

MeaghanMcDermott@MonroeCounty.gov

(585) 469-4365